
学校名

記録者

⚫︎広報部会

⚫︎研修部会

⚫︎評価部会

アンケートを実施しする。方法として、紙とウェブのハイブリッドで行なう

…公立の小中学校で過ごすことにより、地域が見守り、子どもたちはみ地域に根ざすようになる。

日時

会場

小中一貫の活動で、小学校のメリットは何か？

・給食の食器にお茶碗が無く、左手を使えない子がいる。お茶碗は必要ではないか。食器を揃えるのは学校ごとに対応し
ている。

④その他

PTAとの懇談会は10月に開催

④その他

②教職員との懇談会

４，協議事項

8/31(水)13:30〜15:30多目的室、家庭科室

①CSだより（前期号）

グループ懇談は、途中でグループを変えずに50分間懇談する。

①各クラス上向きになり、いじめ・不登校については重大な報告は無い。不登校の子も徐々に来れるようになっている。
教職員のコロナ感染等により給食にも影響が出かねない。
管理者が欠席となったり、教員の複数欠席の場合の対応はどうするのか…岡部指導主事に確認していただく。
（全校、オンライン対応しているが授業となると親の不在等で繋がらない家庭もある。）

開催場所　 井荻小学校　校長室

傍聴者人数 0人

②いおぎ丸から…川の授業が全部終了。１年はネイチャーゲームで遅野井川に入った。学級閉鎖のため１クラスだけで川
に入ったときは、穏やかに行えた。

出席者（委員） 田中校長、東海林会長、山中委員、二村委員、岩渕委員、澤地委員、稲冨委員、嶋田委員、会田委員

①CSだより　前期号

出席者（学校） 岡部指導主事(学校支援課)、小瀧副校長

４、協議事項

１．会長挨拶、２．校長挨拶

③年間活動予定の検討(各部に分かれて)

３．報告事項

学校運営協議会会議録

井荻小学校

会田　洋子

開催日時 7月11日(月)10時〜12時

井荻小学校　校長室

会議内容（次第順）

主な意見

３，報告事項

次回の会議日程

8月31日(水)15:30〜

①児童、学校の様子と学校経営の状況について

②いおぎ丸から

③年間活動予定の検討(各部に分かれて)

１０月発行。記事…新任委員紹介と挨拶、退任委員の挨拶・年間活動予定・活動内容・活動報告

②教職員との懇談会

だより等の表記をCSだとわかりにくいので学校運営協議会とするのはどうか。

荻中、桃三、との3校合同研修は秋に開催する。
…荻中CSに聞いてみたいこととして、中1ギャップって何か？

・いおぎ丸応援バザーの開催。9/10(土)食べ物は持ち帰りで行なう予定。CSも参加…焼きそば、くじ引き

様式２


